

## Juegos Deportivos Comarcales



Una auténtica fiesta deportiva la vivida el pasado sábado 23 de noviembre en la vecina localidad de Santaella en una nueva jornada de los juegos deportivos comarcales.

En esta ocasión se congregaron más de 200 escolares, repartidos en 20 equipos procedentes de los municipios de La Victoria, La Carlota, Puente Genil, Almodóvar, El Rinconcillo, Guadalcazar, La Rambla y San Sebastián de los Ballesteros, además de muchísimo público y familiares de los niños/as. Nuestro equipo alevín disputó su partido en una instalación deportiva poco convencional, ya que jugaron en una pista de fútbol sala con el pavimento de césped artificial, siendo ésta una de las pocas pistas polideportivas existentes en la provincia con este tipo de superficie.

Nuestros deportistas disfrutaron de una nueva experiencia, al mismo tiempo que practicaban su deporte favorito.